

# 花火

7月号

発行者：生徒会執行部

## 中間考査お疲れさまでした！

市中総体が終わり、頭を切り替えて勉強をするのは大変だったと思いますが一年の一番はじめのテストだったので頑張った人も多かったのではないのでしょうか。目標点数をとれた人、とれなかった人様々だと思えますが、目標に届いた人は油断せず、目標点に届かなかった人は自分の苦手を見つけて何度も復習をしたりして、引き続き勉強に励んだりしていきましょう！！

前回の学校生活改善アンケートで「連立方程式がわからない」という相談がありました。執行部が教えられる範囲で教えに行こうと思います！  
2学年の生徒で連立方程式を教えてほしいという人がいれば7月20日(木)の放課後に教科書やワークを持って3階学習室に集まってください。

## 合唱コンクールが近づいています！

もうすぐ、合唱コンクールですね。

今年の合唱コンクールは、コロナウイルスが5類に引き下げられたことで例年通りの開催となります。

ここでは、最優秀賞を取るためのオススメの練習方法を紹介します。

- ・ **姿勢**：姿勢良く歌うだけで声が出しやすくなります！
- ・ **発音**：口を大きく開けて、しっかりと発音すると音の響きがきれいになります！
- ・ **反復練習**：苦手な部分を何度も練習することで、自信がつき本番でも歌い上げることができます！

3つの点を意識して歌うことで、より完成度の高い合唱にできると思います！ぜひ実践してみてください！！

## <今月の豆知識>

最近気温も上がってきてもうすっかり夏日和ですね！  
そこで今回は、『かき氷』についての豆知識です。7月25日  
は、かき氷協会が制定した『かき氷の日』だっなつごおりて知ってしまし

たか？かき氷は別名「夏氷」と呼ばれていて、な(7)つ(2)ご(5)  
という語呂合わせが名前の由来になっています。

かき氷といえば、様々なフレーバーがあるのが特徴的ですが、実はかき氷に使われているシロップによっては**全て同じ味**なんです！では何故違う味に感じてしまうのかというと、目から伝わった色の情報が脳に伝わることによって脳が錯覚を起こして、それぞれを違う味と認識してしまうからなんです。なので目をつぶって食べると味は全て同じになるんです。人間のからだのつくりって不思議ですよ〜。もし今年かき氷を食べる機会があれば、ぜひ目をつぶって食べ比べをしてみてください！

